

Le chantier rue Henri d'Ersu reprend

CHAMOUILLE

Lorsque le confinement a débuté le 17 mars dernier, la rue Henri d'Ersu était en travaux, afin de procéder au remplacement de la canalisation d'eau potable et au changement de certains compteurs d'eau individuels devenus obsolètes. La pandémie n'a pas permis de terminer la première phase de ce chantier. A ce jour, il reste à finaliser les reprises de raccordement entre ancien et nouveau, ainsi que le changement des compteurs situés chez les particuliers, qui seront ensuite placés en extérieur, et pour lesquels un protocole doit être mis en place afin de respecter les gestes barrière.

Depuis le 11 mai, l'entreprise Eiffage, agence de l'Aisne située à Ciry-Salsogne, a pu reprendre les travaux. La deuxième phase consiste en des travaux de voirie, tels que le



Les travaux ont repris avec les mesures sanitaires appropriées.

terrassement des accotements, la réfection de la chaussée, ou encore l'aménagement des trottoirs avec des pavés en granit, et, notam-

ment, la mise aux normes pour l'accessibilité aux personnes à mobilité réduite. Le montant de ce second marché s'élève à 350 000 €. ■

RESPECT DES GESTES BARRIÈRES SUR LE CHANTIER

Pour Jacky Carvalho, le chef de chantier pour le compte d'Eiffage, un enjeu supplémentaire a consisté en la mise en place d'une base de vie sécurisée, avec deux réfectoires, des sens de circulation, ainsi que du matériel de nettoyage et de protection, pour permettre à la dizaine de personnes travaillant sur ce chantier de le faire en toute sécurité sur le plan sanitaire.

Les travaux devraient durer quatre mois, avec chaque lundi une réunion de chantier entre l'entreprise Eiffage, le bureau d'études Verdi Ingénierie Picardie et Francis Léauté, maire de Chamouille. ■